



Media: Merapi

Hari: Jumat

Tanggal: 10 November 2023

Halaman: 2

Ribuan Pesilat Akan Meriahkan Malioboro

YOGYA (MERAPI) - November 2023 di seputaran Pencak Malioboro Festival ke-7, kembali digelar pada 10-11

kawasan Malioboro Yogyakarta. Ribuan pesilat akan

memeriahkan kegiatan tahunan ini.

Perwakilan panitia Pencak Malioboro Festival Antok Sugianto menjelaskan, agenda di tahun ini merupakan awal kebangkitan pihaknya setelah selama tiga tahun sebelumnya kegiatan ini terhenti akibat pandemi Covid-19. Untuk itu pada tahun ini panitia penyelenggara membuat sesuatu yang berbeda dibandingkan tahun sebelumnya. Perbedaannya pada lomba koreografi pencak silat diadakan langsung dua kategori yakni umum dan anak.

"Untuk kategori umum akan memperebutkan Piala Sri Sultan Hamengku Buwono X dan kategori anak akan memperebutkan piala Sri Paduka KG-

PAA Paku Alam X," ujar Antok, Rabu (8/11).

Untuk tahun ini kirab pencak silat yang biasa hadir pun juga ditiadakan lantaran pertimbangan untuk mengurangi residu dari perkembangan yang terjadi di komunitas pencak silat belakangan dan memasuki masa Pemilu.

Mengusung tema Beragam Tidak Harus Seragam, Tetap Bersatu dalam Perbedaan, ia bertekad dapat merangkul semua elemen pencak silat tradisional, baik itu aliran. Perguruan maupun pemerhati agar dapat bersama.

"Kami kegiatan berskala internasional ini dapat membangkitkan, melestarikan dan mempopulerkan pencak silat sebagai warisan budaya bang-

sa Indonesia," harapnya.

Sementara itu perwakilan panitia Pencak Malioboro Festival lainnya Yossy Poediono menambahkan, selama dua hari pelaksanaannya agenda ini akan dimeriahkan dengan sejumlah acara dan juga lomba.

Di antaranya lomba koreografi pencak, bazar, workshop pencak silat, videografi pencak silat, mewarnai anak, panggung gebyar pencak silat, kalangan pencak, dan sambung rasa bersama Wakil Gubernur DIY Sri Paduka KGPAA Paku Alam X.

"Untuk kegiatan ini, nanti kita akan pusatkan di Taman Pintar, Nol Km Malioboro dan juga kompleks 'Kepatihan,' ujarnya. (Shn)



MERAPI-Samento Sihono

Panitia Pencak Malioboro Festival ke-7 memberikan keterangan pers.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005